

# News Release

Secretary of  
State for  
External Affairs



# Communiqué

Secrétaire  
d'État aux  
Affaires  
extérieures

No 192

Le 5 septembre 1990

## LA CRISE DU GOLFE: ÉTAT DE LA SITUATION

Les femmes et enfants canadiens qui seront évacués du Koweït et de Bagdad le 6 septembre s'envoleront vers Ankara sur le Boeing 707 d'Iraqi Airways nolisé par l'Ambassade du Canada. A Ankara, ils prendront place à bord du DC 8 de Nationair qui les y attend pour les transporter à Toronto via Londres (Gatwick). Il se peut que certains passagers souhaitent débarquer à Ankara ou à Londres.

Les Canadiens qui veulent obtenir des informations au sujet de leurs proches qui pourraient se trouver sur ce vol sont invités à appeler au numéro (613) 992-6316 après 12 h 00 EDT le jeudi 6 septembre lorsque le ministère aura de plus amples renseignements.

Le consul du Canada à Bagdad se trouve maintenant au Koweït et travaille avec le personnel de l'Ambassade du Canada et avec les préposés volontaires de la communauté canadienne pour préparer le vol de demain. Des informations sur le vol sont aussi diffusées par Radio Canada International et par le World Service de la BBC.

Un attaché de l'Ambassade à Bagdad accompagnera le vol du Koweït jusqu'à Ankara. L'Ambassade à Bagdad a pris des arrangements spéciaux avec les autorités irakiennes pour le traitement rapide des visas de sortie des passagers évacués du Koweït pendant que l'avion attend à l'aéroport de Bagdad.

Un certain nombre de femmes et d'enfants canadiens prendront l'avion à Bagdad. Tout espace inutilisé après l'embarquement des Canadiens servira au transport de nationaux étrangers.

Le consul du Canada à Bagdad restera au Koweït pendant un certain temps après le départ de l'avion pour aider l'Ambassade à communiquer avec les Canadiens qui restent au Koweït.

Il n'y a aucun changement de plan concernant l'Ambassade du Canada au Koweït, qui reste ouverte et en contact avec les Canadiens, malgré des conditions de vie difficiles.